

平成27年5月1日

保護者各位

国風第一幼稚園
園長 磯野洋子

スクールバス停での送迎時並びに自家用車による送迎時のお願い

平素は本園の教育運営にご理解とご協力を賜わりましてありがとうございます。

さて、ニュース等で既にご承知のことと存じますが、1歳の男児が幼稚園のスクールバスにはねられ亡くなるという痛ましい事故が発生しました。男児は母親と一緒に、バスに乗る兄の見送りに来ていたようです。まだ、はつきりとはしませんが、スクールバスの左側(乗降口のある方)後輪でひかれたようです。事故にあわれましたお子さまの冥福をお祈り申し上げますとともに、ご家族の皆様の心中をお察し申し上げます。

本園でも、このような事故はあってはならないものと考え、特にスクールバス送迎に関しては常日頃から安全運行に心がけております。

そこで、保護者各位におかれましても、繰り返しになりますが、以下の事項にご理解とご協力をいただきますようお願い申し上げます。

スクールバス停での送迎時にお願いします。

- 朝、バスを待つ間、道路に飛び出して遊ぶと危険です。走り回らないよう、車の運行や通行人の迷惑にならないよう、また騒いで近所の方の迷惑にならないよう、先に来た方から順序良く親子で車道にはみ出ないように道路に平行に並んでお待ちください。
- バスが完全に止まって職員が降りたら、親子でスクールバス乗車口まで近づき、挨拶をして順序良く速やかに乗車できるようご協力ください。危険ですから、職員が降りるまでバスに近寄らないでください。
- お迎えの時も同様、バスが止まって職員が降りてから、お子さまを迎えてバスに近寄ってください。バスからお子さまが降りたらすぐに手をつなぎバスから離れてください。スクールバスに近づいていると、バスが安全に出発できませんのでお願いします。バス停ではお子さまと手をつなぐことを

必ず守って習慣としてください。安全の為、しっかり手をつないでいただきますようよろしくお願ひします。

- お子さまを送り出すとき、またお迎えの時、「弟・妹さん」など小さいお子さまの安全にも充分気をつけてください。特に、停車しているスクールバスの直前・直後を通らないように、また到着時と発車時のスクールバスに近づかないように注意ください。特に弟・妹さんなど小さいお子さまから目を離さないように、又、お子さまの手を握って、飛び出し等危険のないように、重ねてご注意をお願い致します。
- また、自転車に乗せているときにも、自転車の転倒にご注意ください。(スクールバスの発車と同時に自転車が転倒し子どもが後輪でひかれるという事例もありました。)
- スクールバス運行については、安全を第一と考えています。保護者の皆様には、送迎時刻の遅れなどご迷惑をお掛けする事がありますが、ご理解の上ご協力ををお願いいたします。

自家用車で送迎される方にお願いです。

- 朝、自家用車で送ってこられる場合は、出来る限りお車を駐車場に止めて、保護者同伴でお子さまを正門まで送ってください。
- 正門に教員が立っている時間帯で、止むをえない場合は、正門でお子様だけを降ろしていただいても結構ですが、お子様が降車する時は、必ず教員がいることを確認のうえ、直接教員に引き渡してください。
- お車を正門前に停車する時は、周りの園児(園児の下の子)・自転車・車にご注意ください。子どもの飛び出しありますので、正門手前10メートルからは、徐行運転で細心の注意のうえお車を停車してください。
- 正門前のスペースは、スクールバスの乗降場所でもあり、自家用車の降車場所(停車)でもあります。従いまして、自家用車は駐車しないでください。お車から離れる場合は、必ず駐車場に駐車するようにしてください。
- 自家用車でお迎えの場合は、必ず駐車場に駐車してください。
お迎え時は、正門前に駐停車しないでください。

以上